

Faits divers insolites - 1/2

Des faits divers drôles et insolites tels que une sonnerie anti-moustique en Corée, des soldats danois un peu idiots, le problème de recrutement pour les boutiques érotiques, une paroisse suédoise qui boycotte une crème glacée etc... Que du bonheur.

Une paroisse suédoise boycotte les glaces du péché.

Une paroisse de l'Eglise pentecotiste, dans le nord de la Suède, a résilié son contrat avec le plus gros vendeur de crème glacée du pays sous prétexte que les noms de certains de ses produits font référence aux sept péchés capitaux.

"Oseriez vous être pécheur ?" demande l'entreprise GB à sa clientèle dans sa dernière campagne publicitaire. Vous même avez sûrement du voir ces publicités pour Magnum à la télévision. En tout cas, l'allusion n'a pas plu à l'église pentecotiste Korsyrkan.

Boutique de lingerie érotique cherche employés.

Une chaîne de boutiques spécialisée dans la vente de lingerie érotique et de jouets sexuels a gagné le droit d'afficher ses postes vacants à l'agence Britannique pour l'emploi.

La Haute cour de Londres a rejeté une interdiction imposée à la chaîne et lui a reconnu le droit d'afficher des offres d'emploi dans les bureaux du gouvernementaux à travers le pays. Lors du procès il a été démontré que des boutiques non spécialisées mais vendant les mêmes articles avaient le droit de passer leurs annonces donc que la restriction était injuste.

A savoir qu'en France les annonces de ce type sont autorisées (et encore heureux !)

Place aux Pandas !

En Chine, à Wolong, plus de cinq cents familles vont devoir déménager pour laisser de la place pour agrandir un parc naturel animalier afin que les pandas (espèce en voie d'extinction) puissent avoir plus d'espace et que les gardes puissent mieux surveiller les braconniers.

Sonnerie de portable Anti-moustiques

En Corée le moustique est très énervant, un vrai fléau. Ce problème a donné une idée aux opérateurs mobiles sud coréens : créer une sonnerie anti-moustiques... Pour 2.25 euros, maintenant les sud-coréens peuvent avoir une sonnerie qui repousse les moustiques, de quoi donner envie de se faire appeler.

Cette sonnerie est à peine audible par l'homme (et sera donc agrémenté d'une longueur d'onde supplémentaire pour quand même entendre quand on vous appelle) qui est censée repousser les moustiques 1 mètre à la ronde selon la société qui a créé cette invention : SK Telecom.

Elle avale une mouche et une fourchette.

Je tiens tout d'abord à préciser que cette histoire est une histoire de dingue mais qui s'est réellement passée.
Une israélienne, alors qu'elle faisait son ménage, a gobé une mouche... Seulement, la mouche n'est pas morte !

Faits divers insolites - 2/2

elle a volé dans le corps de la femme qui a essayé de l'attraper avec une fourchette de manière un peu attive quand l'insecte est revenu dans sa bouche. Manque de chance la fourchette s'enfonce dans sa gorge et y va se planter.

Les médecins de l'hôpital Poriah, dans le Nord d'Israël, ont opérés d'urgence la gobeuse folle et retiré la fourchette qui était plantée. On n'a plus eu de nouvelles de la mouche qui a du s'introduire un peu trop profond dans le système digestif de la femme et être digérée. Que ton ame aille en paix mouche biologiste ;-)

Tondeuses et pelles à neige pour les soldats Danois en Irak

Le contingent Danois stationné dans le désert irakien, où les températures avoisinent les 50 degrés à l'ombre, est équipé contre toutes surprises, en effet ils ont prévus des équipements pour températures hivernales : tondeuses à gazon, pelles à neiges etc...

Le chef de la section d'équipement a déclaré : "Cela fait parti du barda standard. Evidemment nous aurions dû retirer tout ça avant de partir, mais d'un autre côté, ça ne nous gêne pas tant que ça". Ouais, faut quand même savoir que tout ça a du quand même être acheminé à destination par avions militaires et que le carburant et l'entretien de l'équipement n'est pas donné...